

Queridas amigas y amigos militantes del PRI Morelos, estimados medios de comunicación... a mis amigos y amigas de la sociedad morelenses:

Siempre he sido una mujer agradecida y, por eso, mi agradecimiento eterno hacia ustedes y hacia el partido que me vio nacer en la vida política.

Desde hace tiempo sufro acoso político y violencia de género por parte del dirigente estatal del PRI en Morelos. He sido señalada injustamente de temas ajenos a mi persona... sin fundamento se me han imputado cosas inexplicables a mi. He vivido ataques infundados y agresiones reales, incluso contra mi familia

Es notable desde hace tiempo la violencia política de género, misoginia y violencia en general con la que se conduce el Presidente del PRI Morelos, quien está más preocupado por seguir siendo opaco adueñándose prerrogativas y espacios seguros... sin la necesidad de buscar el voto ciudadano.

El día de ayer, extrañamente, he sido notificada por la Comisión de Justicia Partidaria del CEN del PRI un resolutivo en el que da por fundadas acusaciones, que son falsas, de parte de Jonathan Márquez, por lo que procede, injustamente, a retirarme mis derechos como militante de este instituto político.

Creo que el fondo del asunto es un conflicto personal y de intereses de este mismo grupo que llevo impuesto, sin elección alguna y, ahora, Jonathan pretende perpetuarse en la dirigencia estatal de manera antidemocrática y autoritaria. Este hecho se verá en poco tiempo y lo que me sucede es consecuencia de su intención.

Por mi parte, no suelo caer en provocaciones de personajes que buscan beneficio personal y dejo a los valiosos cuadros priistas, que son muchos, buscar que el PRI viva un proceso limpio, democrático, que convoque a la unidad y al respeto de todas y de todos... aunque sé que esto no sucederá.

Por mi parte solo queda decirles que la congruencia es fortaleza, por lo que NO voy a litigar ninguna resolución, sobre todo cuando ante los ojos de todos, queda claro el abuso de poder que hay dentro de los órganos partidistas.

Yo, como siempre, seguiré trabajado en favor de los morelenses por el camino que mi trabajo y la vida me conduzca. Con cargo o sin cargo, con partido o sin partido, no me voy a detener. Son los hechos y el trabajo comprometido los que hablan por sí solos... y soy una ciudadana que siempre me he conducido de manera honorable... que los hechos de mi vida hablen.

Finalmente, el PRI es mucho más grande que su dirigencia estatal, y quienes hoy se creen dueños, mañana pagaran las facturas, pues violencia sin trabajo honorable no conduce a buen fin. Y sólo genera más violencia.

La sociedad exige de sus políticos y de sus representantes SOLUCIONES, y no más conflicto. Dejemos que el tiempo acomode y de a cada cual lo que en justicia merezca.

Los abrazo y quedo como siempre para servirles. Su amiga Maricela Velázquez.

